

Lunes 15 de diciembre



La zona izquierda de facturación se habilita mientras continúan las obras de remodelación del aeropuerto en la derecha

El Aeropuerto de Palma de Mallorca inicia la segunda fase de obras en la planta de facturación

En el marco del proyecto de modernización del Aeropuerto de Palma de Mallorca, mañana comenzará la segunda fase de las obras en la planta de facturación. Con la finalización de los trabajos en la zona izquierda, esta área queda completamente operativa para el tránsito de los usuarios.

A partir de mañana, las actuaciones se trasladarán al lado derecho de la planta, que permanecerá inoperativo durante los próximos meses. Para garantizar una experiencia cómoda y segura, se dispondrá de personal especializado y señalización específica, tal y como se hizo en la primera fase.

Las obras contemplan la creación de un núcleo vertical con escaleras y ascensores que conectarán las tres plantas del edificio, así como la renovación de las oficinas de aerolíneas y los espacios comerciales. El objetivo es optimizar los espacios y mejorar la funcionalidad para ofrecer un servicio más eficiente.